

Ressort: Technik

## "Gangnam-Style" jetzt meistgesehenes YouTube-Video

San Francisco, 24.11.2012, 21:10 Uhr

**GDN** - Das Musikvideo "Gangnam-Style" des südkoreanischen Musikers Psy ist jetzt auch das meistgesehene Video auf der Videoplattform YouTube. Schon zuvor war "Gangnam-Style" das bestbewertete Video auf der Seite.

Mit 805 Millionen Abrufen hat der K-Pop-Titel den bisherigen Spitzenreiter, Justin Biebers "Baby" am Samstag von der Spitzenposition verdrängt. Im Durchschnitt kommen jeden Tag 11 Millionen Abrufe hinzu. Auf Rang drei ist Jennifer Lopez' "On the Floor" mit 624 Millionen Abrufen. Auf den weiteren Plätzen folgen Eminems "Love the Way You Lie" (516 Millionen Abrufe), LMFAO mit "Party Rock Anthem" (502 Millionen Abrufe) und Shakiras "Waka Waka (This Time for Africa)" (500 Millionen Abrufe). Damit sind die vorderen Plätze der YouTube-Charts allesamt von Musikvideos belegt. Der einstige Spitzenreiter, das Privatvideo mit dem Titel "Charlie bit my finger – again!", ist mit 497 Millionen Abrufen mittlerweile abgeschlagen auf Platz 7.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-2953/gangnam-style-jetzt-meistgesehenes-youtube-video.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)